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举 报 被指“云南版王亚丽”

一篇名为《党煦燕之真实面貌》的材料中，举报者称，

为了维护党的形象、保证党的纯洁性，我作为一位老党员

和其他党员干部对拟提拔党煦燕为副厅级干部表示强烈

愤懑。我们不希望云南再出现一个石家庄的王亚丽。

文章称，党煦燕生活作风糜烂。党煦燕和管委会主

任张兴华长期姘居，多次在张办公室吵闹打架。其中一

次发生在2008年12月30日下午，党煦燕得知张要提拔一

年轻女同志，党煦燕就冲到张办公室，大打出手，扬言要

跳楼，并大声哭叫：“老娘陪你睡了七年，你这个大流氓，

谁和你睡你就提拔谁”。当时前来拉架的管委会副主任

顾体明和建设局长王亚丁等五人都听到了她的叫骂。

该文还称，党煦燕三年提四级，2004至2007年7月从

借用人员提升为局长助理、副局长、局长、管委会主任助

理、管委会副主任，违反组织原则；伪造历史，篡改档案。
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针对党煦燕的举报和质疑，记者前日联系了昆明市

高新区管委会办公室，相关人员称党煦燕多日未上班，并

拒绝协助记者联系党煦燕求证。

记者找到了党煦燕的秘书，她表示协助联系党煦燕，

但至截稿未有回应。

前日是党煦燕拟任公告截止日。记者致电云南省委

组织部干部监督处，相关负责人称，他们已接到相关举

报，也从网上收集到了关于党煦燕的举报材料，组织部门

将按规定予以查核。昆明市委常委、组织部长郭红波前

晚向记者表示，已经对网上举报有了解，“组织上将会有

说法”。

7月6日，新华社记者就近日网上反映党煦燕的问题

走访了云南省委组织部。省委组织部有关负责人表示，

组织部门于公示当天即6月27日收到群众对党煦燕的举

报，当即就与有关部门组成联合调查组，对举报反映的有

关问题进行调查核实，“我们也注意到网上反映的有关情

况，目前调查工作正在进行中。我们将根据调查的情况，

实事求是地提出处理意见。”

云南省委组织部有关负责人还表示，按照干部选拔

任用有关规定，对拟任干部在媒体上进行公示，目的就是

要让拟任干部接受社会和群众监督。省委组织部将认真

贯彻落实中央关于干部选拔任用的路线方针政策和省委

的要求，严格执行组织人事工作纪律，既不冤枉一个好干

部，也不会提拔一个不符合条件的干部。

云南省委组织部开始调查进 展

云南副厅女官被指履历造假
举报材料称她三年被提四级

6月27日，云南省委组织部发布公告，昆明市高新区管委会副主任党煦燕拟任中国贸促会云南省分会副会长(副

厅级)。随后，网上出现大量反映党煦燕涉嫌履历造假等问题的材料。其中一篇名为《党煦燕之真实面貌》的材料中，

举报者称，“我们不希望云南再出现一个石家庄的王亚丽。”该文还称，党煦燕三年提四级，2004至2007年7月从借用人

员提升为局长助理、副局长、局长、管委会主任助理、管委会副主任，违反组织原则；伪造历史，篡改档案。

云南省委组织部6日表示，他们已收集了网上举报材料，将认真查实。

不能出现云南版的王亚丽
到目前为止，在造假骗官的女干部中，王亚丽恐怕是

最晃眼的一个。正如石家庄下辖的辛集市市委书记张国

亮所发出的感慨：“如果不是太贪心，王亚丽还会升官。”一

个浑身是假的女人能如此扶摇直上，没有贵人相助行吗？

说王亚丽是混进官场的三聚氰胺，很有道理，危害太大，影

响太恶劣，对干部的选拔教训太深！

某些地方在干部的选拔与任用上，关键不在候选干部

年轻年老，有才无才，也不在个人思想素质高低，关健是现

任长官或一把手愿不愿意用，同意不同意用。也就是说，

长官意志十分明显，这应了一句古语“朝里无人莫做官”。

下级官员升迁任免的“命运”如果掌控在上级官员手里，

是以一小撮人所谓的“组织酝酿讨论通过”的，这是什么民

主？这只能是少数利益既得者的内部分配罢了。真正的民

主，就应该是要听取地方群众的意见，走群众路线，广泛听取

群众意见和建议，将人民群众欢迎拥护的干部选拔上来。

党的十七届四中全会指出，要按照深化干部人事制度

改革的要求，匡正选人用人风气，坚决整治跑官要官、买官

卖官、拉票贿选等问题；增强党内生活原则性和实效性，坚

决反对上下级和干部之间逢迎讨好、相互吹捧，坚决反对

党内生活庸俗化。语气之重，体现了党中央对用人不正之

风的深刻洞察和整治这一问题的高度决心。中组部李源

潮部长多次强调，要求重视关心老实人、正派人、不巴结领

导的人，防止任人唯亲、唯近。

民主是个不容缺失的东西，民主决策、民主监督不到位，

长官意志就会死灰复燃，就会出现跑官卖官的丑恶现象。党

煦燕三年提四级，2004至2007年7月从借用人员提升为局长

助理、副局长、局长、管委会主任助理、管委会副主任，她仕途

一路绿灯、一路狂飙，便是长官意志的极好反映。这几年官

场不正之风蔓延，与官员的选拔任用上的黑幕有很大的关

系。但愿云南别出现王亚丽版的“造假骗官”事件！

党煦燕任前公示
党煦燕，女，汉族，1967 年 12 月生，大学学历，中共党

员，1989年7月参加工作。

历任河南中原贸易公司驻俄罗斯代表处首席代表、

驻美国分公司总裁，昆明高新技术产业开发区管委会主

任助理、投资促进局局长等职。现任昆明高新技术产业

开发区管委会党工委委员、副主任。

经研究，该同志拟任中国国际贸易促进委员会云南

省分会副会长（副厅级）。

同事称其是女强人调 查

记者检索昆明市委组织部官网资料发现，2005年 6

月 27日，党煦燕被聘任为昆明高新区投资促进局局长

（副处）；2006年12月14日，任管委会主任助理；2007年7

月，任管委会副主任（正处）。昆明市高新区官网显示，目

前党煦燕依旧是副主任。

高新区办公室一工作人员前日表示，党煦燕工作很

能干，是女强人。

昆明高新区国有资产投资经营管理有限公司副总王

鑫林称，党煦燕在该公司工作过，调到管委会做领导后，

负责招商等工作，成绩突出。

“驻美总裁”身份被指造假质 疑

举报材料称，党煦燕原系社会闲散人员，2000年时没

有工作。后托人介绍，高新区一位管人事的领导看她“带

个小孩可怜”，把她招到国资公司打工。2002年，招聘到

管委会所属下属国资公司为一般职工，2003年借到管委

会工作，“开始飞黄腾达”。

记者在昆明市委组织部2007年7月的一份干部任职

公示中发现，党煦燕历任河南中原贸易公司驻俄罗斯代

表处首席代表、驻美国分公司总裁。

党煦燕曾向媒体介绍过她的经历：1993 年起被公

派到俄罗斯和美国工作十年之久，担任总裁。2000 年

作为昆明市政府引进人才分配到高新区管委会工

作。昆明高新区原管委会主任张兴华亦曾提到，党煦

燕2000年从国外回来，曾在美国工作5年，在俄工作4

年。

举报者认为，两人说法各自矛盾，而且党煦燕放弃驻

美总裁的身份，到国资公司干一般员工，“耐人寻味，身份

是谜”。

针对党煦燕曾任“河南中原贸易公司”海外高管的履

历，记者前日在河南省工商局官网检索，在企业查询、吊

销查询和注销查询资料库中，均未发现有“河南中原贸易

公司”的任何信息。

昆明市委常委、组织部长郭红波表示，因其当时不在

任，所以对党煦燕是否为“引进人才”不清楚。其对党煦

燕的提拔速度问题亦不了解，“按规定，下一职级提升到

上一职级副职，最少需要3年，同职级从副转正最少要2

年，否则就不太合常规。”

反 思


